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Anfrage: Aufwertung Bahnhofstraße 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

die Bahnhofstraße in Erfurt ist der relevante Weg in und aus der Stadt Erfurt für Besucher*innen die 

mit der Bahn, zum Beispiel zur BUGA 21, anreisen. Auch zahlreiche Pendler*innen nutzen die 

Arkaden täglich. Die ansässigen Unternehmen (zumeist Mieter*innen) ihrer Geschäfte bemängeln 

u.a. eine starke Verschmutzung im Bereich der Arkaden.  

1. Wie sind die Zuständigkeitsbereiche zwischen Stadtverwaltung und Vermieter*innen in 

diesem Gebiet geregelt? 

2. Welche Aktivitäten unternimmt zum Beispiel die City-Managerin, um die Bahnhofstraße 

insgesamt aufzuwerten (auch im Hinblick auf die BUGA 21)? 

3. Welche Anstrengungen unternimmt die Stadt Erfurt sonst noch, um dieses Gebiet attraktiver 

zu gestalten (z.B. Runde Tische mit den Mieter*innen oder Vermieter*innen, den 

Unternehmer*innen;  Renovierungsmaßnahmen an den Arkaden; Reinigungsfrequenz der 

SWE)? 

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Jana Rötsch 
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